



Suman más de 2 mil registros para candidatos a jueces y magistrados: Ricardo Monreal

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, informó que hasta el momento se tienen 2,378 personas registradas para las elecciones del Poder judicial que se llevarán a cabo el próximo 1 de junio de 2025.

En un breve mensaje en su cuenta de X, el morenista aseguró que la cifra corresponde a lo reportado por el Comité de Evaluación del Legislativo, que se encarga de recibir los registros de las y los aspirantes a funcionarios judiciales.

El corte se realizó el pasado 15 de noviembre y la mayoría de los registros aún se encuentran en proceso de validación.

Monreal Ávila recordó que el próximo 24 de noviembre vence el plazo para poder inscribir una candidatura.

Para inscribirse en la convocatoria, los interesados deben acceder a los micrositiros habilitados para este fin.

